

荒岱Go! 今年も全国Getだぜ!

3年連続全国大会出場! ~定通体育大会~

6月12日(日)に行われた熊本県定時制通信制総合体育大会に今年も出場しました。今年の出場種目はバドミントン競技(男子3名、女子3名)とバスケットボール競技男子。バドミントン競技では3年の角さんが3位に入賞し、3年連続の全国大会出場を決めました。バスケットボール競技は、初戦で優勝校のクラーク記念国際高校に敗れてしまいましたが、全員がいきいきとプレーしていました。大会終了後は、選手も応援の生徒も疲れ



荒尾・岱志高校
定時制便り

- バスケットボール男子
- 1回戦 荒尾岱志 18 - 59 クラーク国際
- バドミントン
- 男子シングルス
- 公文辰哉 2回戦 × 2-21 清陵高校
- 男子ダブルス
- 林田・松丸組 1回戦 × 17-21 人吉高校
- 女子シングルス
- 松嶋美樹 1回戦 × 7-21 清陵高校
- 甲斐静香 1回戦 ○21-8 一ツ葉高校
- 2回戦 × 9-21 熊本工業
- 角恵里香 1回戦 ○21-3 水俣高校
- 2回戦 ○21-11 玉名高校
- 3回戦 ×16-21 清陵高校
- 3位決定戦 ○21-18 玉名高校



2016年度
第2号
編集・発行
荒尾・岱志高校
定時制



2016 佐賀への旅 ~研修旅行~

7月15日(金)に研修旅行を行いました。今年の旅行先は久光製薬鳥栖工場と佐賀県立宇宙科学館です。工場見学では、大きな機械がものすごいスピードで製品を作り出す様子やそこで働く人たちを見て、生徒たちは「すごい」「おもしろそう」といった感想を言っていました。宇宙科学館ではさまざまな実験道具や体験装置を使い、初めての経験を楽しんでいました。またプラネタリウム見学では、暗闇に映し出される美しい星空に感動していました。研修旅行を通して、生徒同士、生徒と職員間の親睦も深めることができました。



7月8日(金)に松尾州裕先生を講師にお招きして、保健講話を行いました。「若者の性(妊娠性(にんようせい))の温存」をテーマに、女性の月経のしくみや月経痛への対処法をはじめ、のぞまない妊娠・出産や性感染症の予防、性の多様性等について、わかりやすくお話しいただきました。松尾先生の丁寧の良い、ユーモアあふれる話しぶりに、多くの生徒が熱心に聴き入っていました。



7月1日(金)に荒定ダイナモン(進路行事)を行いました。第1部が卒業生講話、第2部が「進路の花道」でした。第1部では、3月に卒業した徳永さんと内田さんの講話でした。卒業生の話には生徒たちはじっと耳をすませ、一生懸命聞いていました。第2部では「どれが私の生きる道?」というテーマで、自分にはどんな仕事があっているのか、何をしたらいいか、などについて、生徒や先生にとったアンケート結果をもとに一緒に考えていきました。生徒の感想には「ためになった」と「おもしろかった」というものも多くあり、進路や生き方について考えるよい時間になったようです。



ようこそ先輩 がんばれ後輩
荒定ダイナモン